

Fecha: 12-05-2025
 Medio: El Austral de Osorno
 Supl.: El Austral de Osorno
 Tipo: Noticia general
 Título: Un total de 23 personas fueron afectadas por una intoxicación alimentaria

Pág. : 7
 Cm2: 164,0
 VPE: \$ 142.669

Tiraje: 4.500
 Lectoría: 13.500
 Favorabilidad: No Definida

Un total de 23 personas fueron afectadas por una intoxicación alimentaria

OCCURRÍO EN PUERTO VARAS. Se trata de deportistas que participaban en el nacional de remo en Llanquihue.

Un total de 23 personas resultaron intoxicadas por alimentación en Puerto Varas tras cenar el sábado pollo con papas fritas, siendo atendidas en el Servicio de Atención Primaria de Urgencias de Alta Resolución (SAR). Se trata de una delegación

de deportistas provenientes desde la Región del Biobío que comenzaron con los síntomas ayer en la madrugada, trasladándose por sus medios al SAR puerovarino.

Entre los afectados estaban adolescentes y jóvenes entre los 12 y 19 años, además pacien-

tes adultos, entre los 30 y 54 años.

Todos son de la delegación de remeros que participó en el campeonato nacional de asociaciones de remo que se realizó en el sector de Pichilaguna en Llanquihue (Ver pág. 15).

Sofía Torres, jefa del Depar-

tamiento de Acción Sanitaria de la Seremi de Salud, aseveró que "fuimos notificados a través de nuestro delegado de epidemiología, de 23 personas pertenecientes a una delegación proveniente de la Región del Biobío que presentaron un cuadro de diarrea y vómito, posterior a la cena del día de ayer (sábado)".

Asimismo, la autoridad sanitaria especificó que "todos



ARCHIVO
LOS AFECTADOS POR LA INTOXICACIÓN FUERON ATENDIDOS EN EL SAR.

fueron atendidos de forma ambulatoria y se encuentran en recuperación".

La jefa de Acción Sanitaria anunció la realización de un sumario investigativo. CG